



Le numéro a été réalisé avec l'enthousiasme, l'implication et l'énergie de :

Maria Bounoura, Nutsa Akhalkatsi, Chloé Boucherat, Tara Taing, Lucie Somek, Emilie Giuseppi, Roméo Urbanet, Timothée Veit, Titoine Colson, Axel Lafont-Champeil, Lysandre Pesce D. Génois, Angeline Guérin, Pacôme Boucherot, Amani Bennad

Illustrations : Alice Petrenko, Emma Fonvieille, Marion Pironon, Pacôme Boucherot, Gabriel Rodrigues-Bonetti, Faustine Plissonneau, Dinah Flatischler

Mariages et enterrements dans le monde

Le sondage du mois : ce que nos camarades savent sur les différentes traditions



Des enterrements insolites

Le *meme* des porteurs du cercueil

Drôle de planète: les *axolotls*



Les mariages les plus chers du monde

Le mariage en Algérie

Des mariages insolites

Cinéma : *Quatre mariages et un enterrement*

Qui est Madame Garderet?



Le sondage du mois : ce que nos camarades savent sur les différentes traditions *Par Roméo*

Sonnez les trompettes, venez à la supérette, demandez l'honorable journal de Bel air! Pour bien continuer cette année, rien de tel que de savoir comment nos chers amis voient les mariages et enterrements! Certains de nos camarades semblent avoir peur de répondre à cette première question, quelques-uns n'ont pas répondu. Pourtant, la majorité a décelé la bonne réponse, le cercueil le plus cher coûte \$36 400.

Beaucoup (trop) de personnes ne respectent pas les plus âgés, et ne pensent qu'à les balancer à la mer! Seule une personne a bien répondu que certains cercueils étaient effectivement suspendus aux falaises dans le cadre des cérémonies d'enterrement les plus originales. Attention à bien les attacher! Apparemment, tout le monde sait que le Mexique est bien réputé pour ses fêtes autour des morts, même si certains pensaient à la Russie, voire à la Chine... Pour la question des danses avec les morts, la majorité a également pensé au Mexique mais BIHHHHH! Mauvaise réponse! D'autres ont su que le Mexique était louche, ils ont donc choisi le Tibet ou Taiwan mais c'était faux! C'est donc à Madagascar que, plongés dans les ténèbres, les personnes en deuil emmènent leur proche dans une dernière danse funèbre.

Quant aux mariages, à la question du pays de la robe de mariée rouge, beaucoup ont choisi l'Inde, qui était la bonne réponse, d'autres le Japon mais personne l'Italie (Mamma mia!). Pour le doigt de l'alliance, j'ai été assez surpris de voir la majorité désignant la bonne réponse : il est sur l'annulaire car il correspond à la veine de l'amour. Le reste est assez réparti entre les deux autres réponses « c'est la tradi » et « bah c'est comme ça ». Alors la question du mariage le plus cher, c'était chaud, mais la plupart a réussi à dire que ce mariage coûtait effectivement 60 millions de dollars, hésitant avec 406 milliards, mais personne ne soutenait le pauvre 100 mille dollars (snif). Pour ce qui coûte le plus cher dans un mariage, je suis épaté, presque personne n'est tombé dans le piège, la majorité a penché pour le service traiteur, avec quand même pas mal de voix pour la bague et un peu pour la robe.

Et voilà, c'est tout pour cette fois, je vous remercie de tout coeur de répondre si intensément à ces questions et de lire ce journal! A la prochaine! *Roméo, votre fervent et dévoué serviteur.*

Qui est Madame Garderet? *Par Nutsa, Maria et Faustine*

Madame Garderet est notre professeure d'éducation musicale .

Quand elle était petite, autre que la musique, elle faisait de la danse moderne jazz (comme nous trois) et actuellement, elle fait de la cardio en salle de sport. Elle n'a plus d'animaux de compagnie, mais elle a eu pendant longtemps des chats. Par rapport à la nourriture, elle adore les plats asiatiques. Ça lui arrive de faire du surgelé en semaine quand elle rentre tard du collège. Elle aime aussi cuisiner mais quand elle reçoit chez elle ou le week-end Ses activités préférées sont: la musique : aller voir des concerts, bien évidemment (sinon, elle n'en ferait pas son métier :) ou faire des sorties, aller au théâtre, etc.

Plus jeune, le métier de ses rêves était médecin mais malheureusement, elle n'aimait pas les maths. C'est plutôt en année de quatrième qu'elle décida que la musique serait sa destinée. Elle hésitait à être prof d'anglais. Pendant les vacances, elle part souvent en Corse. Son film préféré est *Le Prénom*, elle n'est pas vraiment fan de séries, à vrai dire, elle n'aime pas trop la télé. Ce qu'elle aime en particulier dans son métier est le contact avec les élèves, les entraîner à chanter et leur apporter des connaissances (grosso modo elle pratique son métier avec amour). Cependant la période des conseils de classe et remplir 450 bulletins, n'est pas le plus drôle (finalement, on va s'abstenir d'être professeurs d'éducation musicale:). *L'âme Brisée* d'Akira Mizubayashi, est son livre préféré mais elle n'aime point les bandes dessinées. Et enfin, elle trouve que Bel Air est agréable et sympathique, elle apprécie beaucoup son côté petit et familial

Nous vous remercions d'avoir eu la peine de lire notre petit article, nous vous attendons le mois prochain, pour faire la connaissance d'un autre professeur!

Des mariages insolites *par Pacôme*

Dans le monde, nombreux sont les couples à vouloir rendre hommage à leur série favorite, ou tout simplement à ressentir des sensations fortes. Pour toutes ses raisons, ils ont décidé de faire un mariage qui sort de l'ordinaire. Voici mes mariages étranges et étonnants préférés :

Shrek : Paul et Heidi, deux américains, ont décidé de rendre hommage à leur série préférée en se déguisant en Shrek et Fiona. Tout les invités étaient aussi déguisés.

The Zero-G Experience : Cette association permet de faire un mariage dans un avion spécialisé qui monte assez haut pour se retrouver : sans gravité ! Ce vol, très sécurisé, est fait par des pilotes spécialisés, qui vont faire des acrobaties.



Le mariage en Algérie, *par Maria*

En Algérie il y a une tradition pour les mariages, par exemple les femmes portent généralement un caftan: c'est une sorte de robe en velours et en tissu.

On porte également un chapeau pointu en or (du faux or ou bien du vrai ou bien encore du plaqué or), on porte des bijoux (beaucoup de bijoux même vous verrez) déjà on porte un bijou sur le torse entier si vous préférez c'est un très grand collier en perles il peut même atteindre les pieds. Des boucles d'oreilles énormes qui pendouillent jusqu'à la poitrine sinon pour la tête on peut mettre les bijoux de tête c'est comme un collier de tête personnellement je trouve que ce look est très beau.

Une autre tradition: le henné ou le jaguar mais c'est plus généralement le henné on fait des modèles sur les mains.



Le mariage au Mexique, *par Emilie*



Salut à tous ! Aujourd'hui je vais vous présenter les mariages au Mexique ! Tout d'abord, il faut savoir que là bas, le mariage est un événement de joie et de fête très colorée et surtout une tradition très importante. Les couples qui vivent ensemble sans être mariés sont TRÈS mal vus au Mexique. Leurs tenues sont colorées et la mariée porte une robe blanche avec des broderies et surtout de magnifiques bijoux et fleurs (les bijoux sont vraiment incroyables !). Si le mariage est si coloré, c'est parce que, pour les mexicains, les couleurs vives (comme le rouge le jaune ou le orange) apportent la gaieté et le bonheur pendant la cérémonie. Il existe énormément de traditions lors du mariage qui ressemblent à celles que l'on peut voir en France, mais saviez-vous que lors des mariages, la piñata a une place TRÈS TRÈS importante ? C'est en effet un signe de bonheur et de prospérité.

Merci de votre attention, on se retrouve au prochain numéro !

Des enterrements moins classiques, *par Roméo*

Saviez-vous, mes chers amis, qu'un enterrement n'est pas forcément hyper-triste et dans une ambiance de cimetière pluvieux ? Si vous le pensiez, cet article vous permettra de découvrir de nombreuses façons de rendre hommage. Premier exemple: un jour, les parents d'un enfant décédé lui ont offert une cérémonie funéraire digne d'un véritable *jedi*! Son cercueil fut escorté par des stormtroopers. Que la force soit avec lui !

Deuxième exemple: au Ghana, des amis d'un défunt ont posé son cercueil sur leurs épaules et ont entamé une chorégraphie! Un hommage toutefois très sportif. Saviez-vous que les super-héros participaient aussi aux funérailles? En hommage à leur ami, des gens ont revêtu leurs costumes! Ainsi, on a pu voir passer Batman, Superman, Spiderman, Hulk, Thor et Iron man se balader cercueil à la main!

Pour rendre hommage à sa grand-mère, une femme a disposé sur les bancs de l'église toutes les couvertures que sa mamie a pu tricoter! Un autre hommage original : après la mort d'un joueur de hockey, son équipe lui a fait une haie d'honneur...en crosses de hockey!

Septième exemple: pour les fans de rugby, ça va valser : pour rendre hommage à leur prof défunt, des élèves d'une école de Nouvelle-Zélande ont parfaitement exécuté le Haka, la danse de guerre de l'équipe de Nouvelle-Zélande, les "All-blacks". Huitième exemple: à la mort d'une fillette, de nombreuses femmes se sont dirigées vers son enterrement déguisées en princesse Disney! De nombreux chiens se sont rendus aux funérailles d'une femme qui a passé sa vie à les nourrir : encore une façon originale de dire « au revoir ». Dernier exemple, chez les vikings, les femmes rendent hommage aux maris décédés en envoyant leur corps à la mer, sur un bateau en flammes.

Voilà, c'est tout! J'espère qu'à présent, vous irez à un enterrement de façon plus gaie! A plus!



Le meme des porteurs de cercueil *par Nutsa*



Salut !!!

Aujourd'hui, on va vous présenter un enterrement insolite africain. Vous connaissez sûrement la vidéo super virale sur internet, où les africains dansent à un enterrement avec un cercueil sur leurs épaules. Figurez-vous que cela est une réelle tradition en Afrique !!! Mais d'où vient cette tradition assez étrange ? Au Ghana en Afrique, les gens pensent qu'il y a une vie après la mort. A l'enterrement, les croque-morts (les personnes qui portent le cercueil) dansent pour que la personne décédée regagne sa nouvelle vie dans la joie. Ils effectuent donc une chorégraphie avec une musique joyeuse.

Les mariages les plus chers du monde, par Pacôme

Bonjour à tous ! Aujourd'hui, je vais vous parler des mariages les plus chers du monde.



Le prince Charles et Lady Diana Spencer se sont mariés le 29 juillet 1981 à la cathédrale St Paul de Londres. Le mariage aurait coûté 48 millions de dollars mais avec la récente inflation, le prix aurait été réévalué à 110 millions de dollars. Le mariage est passé à la télévision, avec 750 millions de téléspectateurs. Pour atteindre ce prix là, la traîne aurait fait huit mètres de long et le gâteau, fait par un pâtissier mondialement renommé, aurait fait 1m50 de haut.

Le deuxième mariage plus cher est celui entre Vanisha Mittal, l'héritier d'Arcelor Mittal, et Amit Bhatia. Il a duré six jours et s'est déroulé au château de Versailles. Tout les préparatifs ont coûté 66 millions de dollars, pour le prix des billets et de l'hôtel de chaque invité.

Voilà, j'espère que ça vous a intéressé et peut être qu'un jour, l'un ou l'une d'entre vous battra ce record !



Quatre mariages et un enterrement par Pacôme

Dans ce film britannique réalisé par Mike Newell en 1994, nous suivons l'histoire de Charles et de ses histoires d'amour, voyant autour de lui ses amis se marier, à travers divers mariages auquel il est invité. Nous suivons donc sa vie sentimentale à travers la vie des autres.

Ce long métrage présente de nombreuses scènes comiques, notamment avec le frère du protagoniste qui est sourd et muet et dont la présence entraînera certains *quiproquo*. La fin est, malgré tout, un peu triste, car nous assistons à l'enterrement d'un des personnages les plus drôles. Mais cette scène nous montre bien que rien n'est éternel.

J'espère vous avoir donné envie de voir ce film !



Les axolotls, par Tara et Lysandre



Salut tout le monde, aujourd'hui on va vous parler des axolotls :) Vous devez sûrement les connaître par le célèbre jeu vidéo *Minecraft*.

Ce sont d'incroyables animaux trop mimi !! S'ils perdent une partie de leur corps, elle repousse (mais pas la tête). Ils vivent rarement plus de 5 ans, ils viennent du Mexique, plus précisément des lacs Xochimilco et Chalco, qui sont situés à 2 000 m d'altitude.

Il en existe plusieurs formes : la forme commune de couleur grise, noire et brune, parfois bleutée, la forme leucistique : des yeux bleu-noir, corps blanc et la forme albinos : ce sont les axolotls aux yeux rouges, peau blanche ou parfois dorée.

La reproduction entre axolotls est généralement de mars à juin. Les femelles pondent environ de 100 et 1 500 oeufs, mais la moyenne est aux alentours de 300 oeufs. L'éclosion aura lieu 14 jours après. Leur alimentation est souvent composée de petits poissons, d'alevins, de larves, d'insectes, de têtards, de vers, de crevettes et d'autres petits crustacés d'eau douce.

On espère que cet article vous a intéressé et bonne journée !!

Le jeu du mois

Envoyez votre réponse à belairjournal@gmail.com ou directement auprès de Mme Béasse

Combien de personnes auraient fait la queue pour voir le cercueil de la reine Elisabeth II (19 septembre 2022) ?

1 – 200.000 2 – 750.000 3 – 500.000



Les gagnantes du mois de **janvier** (réponse : le lin) sont : Anaïs P. (6e4) et Valentine R. (4e4). Votre surprise vous attend auprès de Mme Béasse.

L'actu au collège - février

- Lancement de la formation PSC1 pour les élèves de 3ème et de la formation GQS pour les 5èmes
- Intervention de SOS pour les 4 classes de 5ème afin de les sensibiliser à la lutte contre les discriminations
- Saint-Valentin : distribution de courriers et roses
- Réunion d'information pour les parents des élèves de CM1/CM2
- Oral de stage 3ème